



## DAMPAK GEMPA BUMI DI MAMUJU

Tim SAR gabungan mengevakuasi jenazah korban gempa bumi magnitudo 6,2 di Mamuju, Sulawesi Barat, Sabtu (16/1).

# Waspada, Utang RI Tembus Rp6.075 T, Sri Mulyani: Gara-gara Covid-19

Posisi utang Indonesia mengalami kenaikan hingga 27,1% dibanding 2019 yang sebesar Rp4.778 triliun. Tahun 2019 lalu, rasio utang pemerintah terhadap PDB juga lebih rendah, yaitu 29,8 persen.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani buka suara mengenai terjadinya

peningkatan signifikan terkait posisi utang pemerintah. Hingga akhir Desember 2020 utang In-

donesia tembus 6.074,56 triliun. Dengan begitu, rasio utang pemerintah terhadap Produk Domestik Bruto (PDB) sebesar 36,68%.

"Secara nominal, posisi utang pemerintah pusat mengalami peningkatan dibandingkan dengan periode yang sama tahun lalu, hal ini disebabkan oleh pelemahan ekonomi akibat Covid-19 serta peningkatan kebutuhan pembiayaan untuk menangani masalah kesehatan dan pemulihan ekonomi

nasional," tulis Sri Mulyani seperti dikutip pada buku APBN Kita, Minggu (17/1).

Saat ini, Posisi utang tersebut diketahui mengalami kenaikan hingga 27,1% dibanding 2019 yang sebesar Rp4.778 triliun. Tahun 2019 lalu, rasio utang pemerintah terhadap PDB juga lebih rendah, yaitu 29,8 persen.

Kemenkeu memastikan komposisi utang pemerintah tetap dijaga dalam batas tertentu se-

bagai pengendalian risiko sekaligus menjaga keseimbangan makro ekonomi, di mana Undang-Undang (UU) Nomor 17 Tahun 2003 mengatur batasan maksimal rasio utang pemerintah adalah 60%. Komposisi utang saat ini didominasi dalam bentuk Surat Berharga Negara (SBN).

Secara rinci, pembiayaan utang itu didapatkan dari Surat Berharga

► Bersambung ke hal 11

## Pemilik Biro Perjalanan Haji dan Umrah Gelapkan Dana Jemaah Rp862 Juta

BANJARMASIN (IM) - Pemilik biro perjalanan haji dan umrah, PT Travelindo Lusiana, diduga menggelapkan dana jemaah sekitar Rp862 juta. Pemilik perusahaan berinisial S (48) bersama istri mudanya ditangkap polisi saat berada di salah satu hotel di Banjarmasin.

Kasat Reskrim Polresta Banjarmasin, AKP Alfian Tri Permedi mengatakan, S menipu salah seorang calon jemaah haji yang telah menyetorkan uang sebanyak Rp 862.000.000.

Uang itu untuk pemberangkatan korban bersama beberapa anggota keluarganya.

"Pelaku ditangkap petugas atas laporan korban yang sebelumnya telah menyetorkan uang tanda jadi untuk mendaftar sebagai calon jemaah haji," ujar AKP Alfian dalam keterangan yang diterima, Minggu (17/1).

Setelah menyetorkan uang,

selanjutnya korban dan keluarganya akan dijanjikan berangkat haji pada tahun 2018 lalu. Namun, hingga musim haji tahun tersebut, korban tak kunjung diberangkatkan. Korban pun keberatan dan melapor ke Polresta Banjarmasin.

"Akan tetapi hingga sampai sekarang, korban tidak juga diberangkatkan," ungkapnya.

Awalnya, kata Alfian, korban mencoba menghubungi pelaku yang ingin mengetahui alasan kenapa dia tidak diberangkatkan. Akan tetapi, pelaku tidak bisa lagi dihubungi dan sering berpindah-pindah tempat. "Saat mengetahui dirinya dalam pengejaran polisi, pelaku sering berpindah-pindah tempat. Baik di Jakarta maupun di Banjarmasin," katanya menambahkan.

Setelah dua tahun, akhirnya

► Bersambung ke hal 11

## Hari ke-9 Tragedi Sriwijaya Air SJ-182, Tim DVI Polri Terima 188 Kantong Jenazah

JAKARTA (IM) - Memasuki hari ke sembilan jatuhnya pesawat Sriwijaya Air SJ-182 di Kepulauan Seribu, Jakarta. Sebanyak 360 penyelam bakal menyisir 13 sektor lokasi jatuhnya pesawat, Minggu (17/1).

Melalui akun instagramnya,

@sar\_nasional. Basarnas sendiri terpantau telah memetakan lokasi prioritas yang nantinya akan dilakukan pencarian. Kesemuanya itu, yakni 10 titik yang diduga kuat lokasi jatuhnya pesawat dan temuan sejumlah korban.

"Update rencana operasi SAR

pada kecelakaan Pesawat Sriwijaya (SJ-182)," ucapnya si akun dalam caption.

Nantinya di hari ke sembilan ini, petugas seperti biasa membagi menjadi tiga area pencarian, yakni

► Bersambung ke hal 11

## Gempa di Sulbar, 64 Orang Tewas di Mamuju dan 9 Orang di Majene

JAKARTA (IM) - Korban jiwa akibat gempa di Sulawesi Barat (Sulbar) terus bertambah. Hingga Minggu (17/1) sore, total korban yang meninggal mencapai 73 orang.

"Total 73 meninggal dunia," kata Kepala Pusat Data dan In-

formasi BNPB Raditya Jati dalam konferensi pers "Update Kondisi Terkini dan Upaya Penanganan Bencana di Berbagai Daerah" yang disiarkan BNPB, Minggu (17/1).

Dari 73 korban jiwa tersebut, 9 di antaranya berasal dari Majene.

Sedangkan 64 lainnya berasal dari Mamuju. "Gempa di Sulbar, di Majene 9, Mamuju 64 orang," ujarnya.

Hingga saat ini, puluhan ribu warga juga masih mengungsi. Raditya mengungkapkan update

► Bersambung ke hal 11

## UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

### Tambah 11.287 Kasus Positif, dan 220 Orang Meninggal Dunia

JAKARTA (IM) - Penularan virus korona di antara masyarakat masih tinggi. Berdasarkan data yang diumumkan pemerintah, Minggu (17/1) pukul 12.00 WIB, ada penambahan 11.287 kasus orang yang terpapar virus asal Wuhan, Tiongkok.

Data pemerintah memperlihatkan bahwa ada 11.287 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan itu menyebabkan jumlah kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 907.929 orang, terhitung sejak diumumkan pertama pada 2 Maret 2020.

Informasi ini diungkap Satuan Tugas Penanganan

Covid-19 melalui data yang diterima wartawan pada Minggu (17/1) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id dan Kemkes.go.id, dengan update yang diberikan setiap sore.

Hal yang menggembirakan, bersamaan dengan itu pemerintah juga mengumumkan bahwa jumlah pasien Covid-19 yang sembuh dalam 24 jam terakhir bertambah 9.102 orang. Mereka dinyatakan sembuh dari tidak terinfeksi Covid-19 lagi.

Namun, kabar duka masih juga masih ada dengan bertambahnya pasien Covid-19 yang meninggal dunia. Pada periode

► Bersambung ke hal 11



## BANTUAN LOGISTIK UNTUK PENGUNGI KORBAN GEMPA SULBAR

Pengungsi korban gempa antre untuk mendapatkan bantuan logistik dari TNI AD di Stadion Manakarra, Mamuju, Sulawesi Barat, Minggu (17/1). Berdasarkan data BNPB per 17 Januari pukul 14.00 WIB, jumlah korban meninggal dunia akibat gempa bumi magnitudo 6,2 di Sulawesi Barat telah mencapai 73 orang.

**Bagus**  
Masker Sehari-hari  
Daily Mask  
3Ply Masker  
日用防护口罩  
长时间佩戴更加舒适

**Intiland**  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Beramal bukanlah hak khusus orang kaya, melainkan wujud kasih sayang semua orang yang penuh ketulusan.  
(Master Cheng Yen)

## ASALTAU!

### Gempa di Majene dan Mamuju Dianggap Kurang Lazim dan Aneh

KEPALA Bidang Mitigasi Gempa Bumi dan Tsunami BMKG, Daryono mengatakan, gempa bumi yang terjadi di Majene dan Mamuju, Sulawesi Barat, tergolong kurang lazim dan agak aneh. Sebab, gempa bumi yang terjadi di dua kabupaten tersebut miskin gempa susulan.

"Fenomena ini agak aneh dan kurang lazim. Gempa kuat di kerak dangkal (shallow crustal earthquake) dengan magnitudo 6,2 mestinya diikuti banyak aktivitas gempa susulan," ujar Daryono melalui pesan singkatnya kepada MNC Portal Indonesia, Minggu (17/1).

"Akan tetapi hasil monitoring BMKG menunjukkan hingga hari kedua pasca terjadinya Gempa Utama magnitudo 6,2 hingga saat ini baru terjadi 23 kali gempa susulan," ujarnya.

Daryono membandingkan gempa berkekuatan besar yang terjadi di Sulawesi Barat dengan daerah lainnya. Dimana, gempa berkekuatan besar akan selalu diikuti banyak gempa gempa susulan. Namun, fenomena tersebut berbeda dengan gempa di Majene

► Bersambung ke hal 11

### Balita 4,5 Tahun Diserang Komodo hingga Pergelangan Tangan Putus

SEORANG balita berusia 4,5 tahun berinisial F, yang tinggal di Pulau Komodo, Kecamatan Komodo, Kabupaten Manggarai Barat, Provinsi Nusa Tenggara Timur (NTT), Sabtu (16/1) siang digigit seekor komodo hingga pergelangan tangannya putus.

Sekretaris Desa Komodo Ismail membenarkan hal tersebut dan mengatakan bahwa anak itu saat ini sudah dirawat intensif di RS Siloam. "Iya benar masih dirawat di RS Siloam, pergelangan tangannya putus dan ada beberapa bagian wajahnya juga yang digigit," katanya, Sabtu (16/1).

Balita itu awalnya sedang bermain tak jauh dari ibunya sebab saat itu ayahnya tak sedang berada di rumah. Ia sedang bermain dengan seutas tali yang di ujung tali dikait dengan botol plastik. Botol tersebut sepertinya menarik perhatian komodo.

Tiba-tiba komodo yang memang sudah berada di bawah rumah itu menggigit botol tersebut dan menariknya sehingga anak terse-

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.129,00	13.864,00
SGD	10.812,00	10.462,00
AUD	11.091,00	10.751,00
EUR	17.319,00	16.979,00
HKD	1.862,00	1.757,00
GBP	19.514,00	19.114,00

Jumat 15 Januari 2021 16.00 WIB